Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 260 m?
Référence 85003072
Prix 1150 000 €

Draguignan
Maison a vendre (83300)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans un grand jardin de plus d'un hectare avec des oliviers, cette bastide de 260
m2 a des belles vues sur le village de Flayosc.Au rez-de-chaussée, vous trouverez
une cuisine spacieuse avec un grand débarras adjacent. La salle a manger
bénéficie d'une belle luminosité. Il y a également deux grands salons avec une
cheminée et un bureau. Ce bureau peut également étre utilis€é comme chambre
grace a la salle de bains adjacente.Au rez-de-chaussée se trouve également la
grande chambre de maitre avec de grandes portes coulissantes s'ouvrant sur sa

terrasse privée et une salle de douche comprenant ...

In a large garden of more than a hectare with olive trees, sits this bastide of 260 m?
with nice views of the village of Flayosc.On the ground floor you will find a spacious
living kitchen with adjacent spacious storage space. Adjoining this is the dining
room bathing in sunlight. There are also two large salons with fireplace and an
office. This office can also be used as a bedroom due to the adjacent
bathroom.Also on this ground floor is a large master bedroom with large sliding
doors opening onto its private terrace with shower room including toilet.Via a

separate entrance, we find on the ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING
19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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